

Plötzlich in der Naruto Welt

blöd gelaufen!

Von cherry_uchiha

Kapitel 3: Endlich in einem Dorf

Die NAcht verlief einigermaßen ruhig, bis auf Ines ständiges Genörgel, dass der Boden viel zu hart wäre, was durch Anni aber beendet wurde, denn Anni die neben ihr gelegen hatte, hatte ihr einen harten Tritt in die Seite verpasst und schon war Ines ruhig und fragte sich seit wann Anni so einen kräftigen Tritt drauf hatte.

Am morgen waren alle drei mehr als schlecht drauf und die Aussicht drauf, dass sie wahrscheinlich den halben Tag durch diesen Wald laufen mussten, verbesserte ihre Laune nicht unbedingt.

2Stunden später...

"Meine Füße tun weh!Ich kann nicht mehr!"

"Das ist mir völlig egal Vivi."meinte Ines genervt.

"Oh jetzt werden wir also ZICKIG!"

"JA!"

Das war nun schon die vierte Streiterei, die die beiden innerhalb der zwei Stunden anfangen und Anni musste zugeben, dass sie im höchsten Grade genervt war.>Meine Fresse können die beiden nicht EINMAL ruhig sein?< waren ihre verzweifelten Gedanken.

So liefen die drei also weiter während es so aussah, dass Anni an der spitze lief mit einem mehr als genervtem Gesichtsausdruck und hinter ihr liefen Vivi und Ines, die sich die ganze Zeit stritten und versuchten mit Annis Tempo mithalten zu können.

Nach weiteren zwei Stunden kamen sie tatsächlich in einem kleinen Dorf an.Es war aber leider nicht Konoha, es war ein ziemlich kleines Dorf und so früh am morgen war dort noch nicht sehr viel los und die Mädchen beschlossen nur kurz in diesem Dorf zu bleiben um etwas zu Essen aufzutreiben und Etwas Geld heranzuschaffen.

Letzterer Punkt erwies sich als etwas schwieriger da ihnen ganz bestimmt niemand einfach so Geld geben würde und betteln hatten sie ja von Anfang an als möglichkeit uasgeschlossen.

"Also Ines wie sollen wir jetzt an Geld kommen?"

"Warum fragst du mich das?"wollte Ines von Anni wissen.

"Na ganz einfach,DU bist hier doch die Optimistin."

"Haha. Sehr witzig"sagte Ines beleidigt.

"Ja find ich persönlich schon."Nun hatte Anni ein freches Grinsen auf den Lippen.Sie

liebte es ihre Freundinnen zu ärgern.

"Also ich denke dann mü...müssen wir wohl doch stehen."stotterte Vivi denn der Gedanke daran gefiel ihr ganz und gar nicht.

"Ganz toll und wie sollen wir das anstellen?"

"Ich weiß nicht Ines.Anni hast du vielleicht ne Idee?"

"Naja.. wir könnten...ähm irgendwo einbrechen?"

"Meinst du nicht, dass das morgens auffällt?"

"Ein Versuch schadet ja nicht."meinte nun wieder Ines.

Mit diesem Satz gingen die Mädchen im Dorf herum und suchten ein Haus oder ähnliches, in das sie einbrechen konnten.

Nach langer Suche hatten sie schließlich ein ziemlich großes Haus gefunden, das so aussah als wäre gerade niemand da(keine Ahnung wie man so was sieht).Das Haus stand etwas außerhalb des Dorfes und so mussten sie nicht Gefahr laufen zufällig entdeckt zu werden.

Ines schmiss ein Fenster mit einem Stein ein um es dann zu öffnen und kletterte hinein.Anni und Vivi hielten solange Wache.

Ines durchsuchte das ganze Haus nach Geld, welches sie schließlich in der Küche in einem Schrank versteckt fand, was sie ja sehr leichtsinnig fand.

Sie kletterte wieder zu den anderen beiden raus und stellte sich zu ihnen.

"Also gut das wäre dann erledigt."sagte sie, wobei sie versuchte lässig zu klingen aber man hörte ihrer Stimme trotzdem den Zweifel an, ob das nun richtig war.

"Hmmm."(wer das wohl gesagt hat?)

"Ähm ja dann sollten wir jetzt wohl gehen, bevor man uns doch noch erwischt, oder?"

"ja da hats du wohl recht Vivi."

Und so gingen sie wieder in Richtung Dorf um noch etwas zu essen.

Es war Abend geworden und die Mädchen waren immernoch im Dorf.Warum?Vivi hatte die beiden anderen überredet eine Nacht hier im Dorf in einer Herberge zu übernachten und erst morgen weiter zu gehen.

"Hey Anni, ich hab ne Idee wie wir deine Laune wieder steigen lassen!" rief Ines die auf ihrem Bett in der Herberge saß.

"Ach ja und welche?"

"Wir gehen in eine Bar und lassen uns so richtig voll laufen."

das änderte Annis Laune schlagartig und sie strahlte über ganzes Gesicht.

"Da bin ich doch gleich dabei!"

Vivi war davon weniger begeistert denn sie wusste worauf das hinaus laufen würde, nämlich, dass SIE die beiden zurück zur Herberge schleppen musste.Sie seufzte aber ging den beiden dann doch hinterher.

3Stunden und viele Flaschen Sake später...

3Mädchen liefen aus einer Bar.Zwei davon torkelten nur noch in der Gegend herum und die dritte im Bund versuchte wenigstens selber noch gerade auslaufen zu können.

"Sag mal Viviiiiii, wo müssen wir eigentlich hin?"

"Ich hab keine Ahnung...Ines."

"Also besser gesagt wir sind drei wehrlose Mädchen in einem fremden Dorf und haben uns verlaufen!Ist das nicht toll?"fragte Anni sarkastisch und was die beiden

anderen verwunderte, Anni hatte am meisten getrunken aber sie konnte noch am besten reden und laufen. Beeindruckend!

Die Mädchen bogen in eine dunkle Seitengasse ein, da sie dort den weg zur Herberge vermuteten.

"Ah ich kann nichts mehr sehen!"

"Beruhige dich...isch auch nicht mehr...Vivi." gab Ines zurück.

Anni dagegen hatte sich gegen eine Hauswand gelehnt. Ihr war kotzübel.

Plötzlich traten zwei dunkle Gestalten mit langen schwarzen Mänteln aus dem Schatten